## UN OBJECTIF À ATTEINDRE : 0,7 % DU REVENU NATIONAL BRUT

L'Honorable Monsieur Lester B. Pearson a proposé il y a 50 ans, alors qu'il était Premier Ministre du Canada, que l'aide internationale soit de 0,7 % du revenu national brut. Actuellement, le Canada ne fournit que 0,24 % du RNB.

Cependant, malgré ce grand défi, le Royaume Uni, la Norvège, la Suède et les Pays Bas ont accédé à cette demande. Le Canada aura –t-il le courage d'atteindre l'objectif de 0,7 % d'ici 2030 ?

Notre Premier Ministre, Monsieur Trudeau semble très bien intentionné, d'ailleurs en accordant son appui aux réfugiés, il prouve son ouverture à aider les plus pauvres.

Aider les pays en développement a un impact positif pour l'humanité.

Par:

**Denise Doiron** 

Mariette Bérubé

Laurent Marcoux

Moustapha Faye